

Medienmitteilung vom 15. Juni 2010

Bürgergemeinderat: Neue Spitze des Bürgerrates

Der Bürgergemeinderat der Stadt Basel hat in seiner heutigen Sitzung die Wahlen für das Bürgerratspräsidium und den Statthalter des Bürgerrates vorgenommen.

Für die Amtsperiode 15. September 2010 bis 5. September 2011 sind gewählt:

- Präsident des Bürgerrates: Patrick Hafner (SVP)
- Statthalter des Bürgerrates: Dr. Lukas Faesch (LDP)

Das Parlament genehmigte als weiteres Geschäft den 134. Jahresbericht des Bürgerrates für das Jahr 2009 und nahm Jahresbericht und Jahresrechnung 2009 der Christoph Merian Stiftung zur Kenntnis.

Bürgerrechtsbegehren standen ebenfalls auf der Traktandenliste: 40 Aufnahmen wurde zugestimmt und 6 Anträge abgelehnt.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns und danken Ihnen.

*Zusätzliche Auskünfte erteilt: Christine Wirz-von Planta, Präsidentin des Bürgergemeinderates,
Telefon 079 423 55 74.*

Beilage Bild: Patrick Hafner (links) und Lukas Faesch

Foto: Armin Roth, Basel